

II	DÓLAR TRM	\$ 4.037,95	↓	-\$7,06	-0,17%	COLCAP	1.137,82	↑	+5,04	0,44%	PETRÓLEO	WTI	US\$ 14,30	↑	+\$5,24	57,84%	CAFÉ COLOMBIANO MILDS	US\$	VER MÁS
----	-----------	-------------	---	---------	--------	--------	----------	---	-------	-------	----------	-----	------------	---	---------	--------	-----------------------	------	---------



La crisis del petróleo provocaría el cierre de hasta 30 campos y cerca de 390 pozos

Jueves, 23 de abril de 2020

GUARDAR f t in

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- #Viruspetroleo
- Crisis del petróleo
- ACP
- Naturgas
- Ecopetrol

Administre sus temas

Un informe de la Asociación Colombiana de Petróleo advierte que este año se reducirían en 55% las inversiones en producción

Kevin Steven Bohórquez Guevara - kbohoquez@larepublica.com.co

En medio de la crisis de los precios internacionales del petróleo, que se ha agudizado cada vez más por la caída en la demanda global, la incertidumbre económica y los débiles acuerdos de la Opep, la Asociación Colombiana de Petróleo (ACP) alertó sobre cómo este fenómeno y el avance del Covid-19 impactarán la industria nacional a corto y mediano plazo. El gremio reveló que si el Brent continúa por debajo de US\$25 por barril en 2020, se cerrarían por lo menos entre 25 y 30 campos, así como 390 pozos.



El presidente de la ACP, Francisco Lloreda, aseguró que la doble crisis que vive la industria afectará la inversión en exploración y producción este año. De hecho, confirmó que por el lado de la exploración se dará una reducción de 60% frente al monto inicial de 2020, mientras que en producción los niveles de presupuesto bajarán en 55%.

"Nos tenemos que preparar para un periodo de precios relativamente bajos, por eso es clave que las empresas tengan costos de operación bajos (...). Se estimaba que fueran 60 pozos exploratorios este año, pero ahora prevemos que serán 15 pozos exploratorios", explicó Lloreda.

Bajo este panorama, un informe del gremio advirtió que si bien inicialmente se esperaba una inversión por US\$640 millones en exploración, ahora tan solo se destinaría US\$270 millones. Es decir, habría un recorte estimado de US\$370 millones.

LOS CONTRASTES

FRANCISCO LLOREDA
PRESIDENTE DE LA ACP

"El recrudescimiento de la crisis de precios y la alta incertidumbre, han llevado a las empresas a reducir inversiones, cerrar pozos y campos, con un grave impacto en el empleo"

Estas cifras, explicó el líder gremial, corresponden solo a empresas privadas, pues, Ecopetrol, por ejemplo, anunció que su recorte sería de por lo menos US\$1.200 millones.

Las medidas impuestas por el Gobierno sobre mantener el aislamiento obligatorio llevaron también a suspender las inversiones en el mar caribe colombiano. De acuerdo con la ACP, se estima una baja de 75% en el presupuesto destinado para la zona 'Offshore'. Es de resaltar que esas inversiones en costa afuera oscilaban entre US\$250 millones y US\$260 millones.

Por el lado de la producción, los recortes serán de US\$670 millones. El monto destinado para esta actividad pasará de US\$1.200 millones a US\$530 millones este año.

Orlando Cabrales, presidente de Naturgas, añadió que estas decisiones obedecen a la necesidad de mantener su caja y sobrevivir a la coyuntura. "La industria ha demostrado ser resiliente y en el pasado ha tomado medidas para mejorar su competitividad y eficiencia en la producción", dijo.

ORLANDO CABRALES
PRESIDENTE DE NATURGAS

"Las empresas de gas y petróleo han tenido que hacer recortes en sus inversiones para mantener la caja, lo cual tendrá un impacto en las reservas y la producción"

El freno que desde ya se vislumbra en el sector impactará igualmente en la generación de empleo y en las regalías. Los estimados apuntan a que si la crisis de mantiene entre abril y diciembre se podría despedir 8% de la mano de obra directa, mientras se afectaría a 72% de quienes trabajan de forma indirecta.

A esto se suma que, desde el punto de vista fiscal, más allá de los casi \$16 billones que dejaría de recibir el Gobierno con un barril a US\$20, una de las aristas que más se afectaría sería la de las regalías. El país pasaría de un recaudo estimado de \$16,1 billones al cierre del año pasado, a uno de \$4 billones este año. En concreto, según advirtió la ACP, "se calcula que las regalías pueden caer en 65% frente a las del año pasado y los derechos económicos en valores cercanos a 70%".

DOCUMENTOS ADJUNTOS

Rueda de Prensa Abril 22 de 2020 ACP ↓

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

REGISTRARSE

GUARDAR

TENDENCIAS

- 1 La crisis del petróleo provocaría el cierre de hasta 30 campos y cerca de 390 pozos
- 2 Las cinco armas que propone Jim Yong Kim para combatir pandemia del Covid-19
- 3 "En los bancos apoyamos las decisiones y medidas económicas del presidente Duque"
- 4 El lado B de la pandemia
- 5 Estados Unidos pide a China el cierre permanente de todos los mercados húmedos

MÁS DE ECONOMÍA

<p>SALUD</p> <p>Ya hay 1.065 personas contagiadas de Covid-19 en el país, 159 más que ayer</p> <p>El Ministerio de Salud reportó una nueva muerte a causa de esta enfermedad en Cali. Se trata de una mujer de 19 años</p>	<p>HACIENDA</p> <p>El Departamento de Planeación Nacional explicará las ventajas de devolver el IVA</p> <p>Hoy tendrá lugar un nuevo Foro LR, en el que se discutirá sobre la implementación del programa de ayudas a los más vulnerables</p>	<p>HACIENDA</p> <p>Hoy se inició el 'pico y cédula' en Soacha para reducir aglomeraciones durante la cuarentena</p> <p>Estas medidas fueron anunciadas por el alcalde, Juan Carlos Saldarriaga, y cada semana se cambiarán los números y días</p>
---	--	--

MÁS DE LA REPÚBLICA

<p>TRANSPORTE</p> <p>Minttransporte advirtió que el servicio no será suficiente para movilizar trabajadores</p>	<p>ACTUALIDAD</p> <p>Antes de control respaldieron a la reclamación de la alcaldesa por el Ingreso Solidario</p>	<p>BANCOS</p> <p>Ultimátum del presidente de El Salvador, Nayib Bukele, a la filial de Bancolombia</p>
<p>DEPORTES</p> <p>Nairo Quintana donó la maglia rosa del Giro de Italia 2014 para la 'Unetón' en Tunja</p>	<p>SALUD</p> <p>Reino Unido llevará a cabo pruebas de vacunas en humanos contra el Covid-19</p>	